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Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- “En este momento estamos 
analizando varias opciones, lo más importante es decir que nosotros somos un 
movimiento pacífico y hace unos minutos Ricardo Monreal, coordinador de 
nuestra bancada, publicó en su cuenta de ‘X’ un mensaje en donde se analizan 
diferentes posibilidades para llevar a cabo los trabajos legislativos de acuerdo 
al proceso legislativo y, en su momento, nosotros estaremos avisando a los 
compañeras y compañeros de la bancada cuáles son las acciones que vamos a 
tomar”. 
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